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MEMBRES CONVIÉS 

Prénom NOM Poste Présence 

Quentin DENIS Président Oui 

Gwen LE VIAVANT Vice-président Oui 

Tiphaine PETIT Trésorière Oui 

Emilie FLOURY Trésorière adjointe Oui 

Matthieu GICQUEL Secrétaire Oui 

Margot TREVILLY Secrétaire adjointe Oui 

Florian GICQUEL Responsable commission matériel Oui 

Alain COIC Responsable commission compétition Non, excusé 

ORDRE DU JOUR 

L’ordre du jour est le suivant. Il a été transmis par mail le 31 octobre 2024. 

➢ Sujet n°1 : Validation compte-rendu 07/10 
➢ Sujet n°2 : Etat financier au 31/10/2024  
➢ Sujet n°3 : Etat sportif au 31/10/2024 

➢ Sujet n°4 : Assemblée générale CD35 
➢ Sujet n°5 : Subvention/partenariat 
➢ Sujet n°6 : Divers 

 

Début de la réunion : 21H07    Fin de la réunion : 23H10 

VALIDATION COMPTE-RENDU DU 07/10/2024 

Validation du compte-rendu à l’unanimité. 

ETAT FINANCIER AU 31/10/2024 

Tenues : 2 maillots jeunes achetés. Il reste les 2 maillots suivants qui ont été déposés en banque le 05 
novembre → 1 maillot jeune pour 15€ et un maillot adulte pour 25€. 

Cotisation :  

• Il y a un écart qui correspond à la licence d’Axel. Normalement, le règlement aura lieu la semaine du 
11 novembre ou celle du 18 novembre au plus tard.  

• Il reste le chèque d’Olivier (date du 04 novembre). Il a été déposé le 05 novembre, en attente de 
réception en banque.  

• Pour les licences de Florian/Tiphaine/Théa, nous avons un trop perçu de 14,50€. Ils laissent ce trop 
perçu pour compenser en règlement de buvette concours ou autres.  

• Il reste les chèques vacances à recevoir en encaissements → prévu pour fin novembre pour 125€ 

Kit archers : A date, les 1333€ ont été déposés en banque. Tout est à jour au niveau des paiements des archers 
vers le club. Il reste à terminer le règlement du club vers l’archerie.  

Prélèvement FFTA :  

• Le premier prélèvement est passé le 15/10 pour 1 846€.  

• Le second prélèvement passera en date du 15/11 pour 2 321€ 

• Le troisième prélèvement passera en date du 15/12 pour 178€. ATTENTION, pour ce dernier 
prélèvement, il faut voir si la licence de Pierre-Antoine est bien annulée. Si non annulé d’ici la semaine 
prochaine, il faudra se rapprocher de la FFTA pour comprendre comment faire pour annuler la prise 
de licence.  
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LIVRET A : En fonction des prochaines grosses dépenses, voir pour faire un versement d’une partie du compte 
courant sur le livret A. 

 

COMPTE AU 31/10/2024 
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ETAT SPORTIF AU 31/10/2024 

Cours débutant 

Au niveau des cours débutant : 13 poussins le matin, 13 débutants de U13 à S3 l’après-midi.  

Les cours débutants se passent plutôt bien. Confirmation que 13/14 débutants, c’est le maximum que nous 
pouvons prendre en cours débutant.  

Gwen a fait un mail aux adhérents pour leur expliquer les dates auxquelles le club de tennis de table va utiliser 
la salle l’après-midi. Quentin a eu un appel au sujet du 1er février 2025, date à revoir avec le tennis de table. 

 Concours  

Concours encadrés par Matthieu  
Les concours sont les suivants :  

• Concours de Saint-Jacques – 09 & 10 novembre 2024 : Nous avons 23 archers inscrits 

• Concours de Domloup – 30 novembre & 1er décembre 2024 : A date, il y a 15 inscrits.  

A voir pour les jeunes qui font l’ETR car à cause du changement de date du concours de Dinan, ils ne 
pourront pas faire Dinan car ils seront à l’ETR. A la place de Domloup, Théa fera Pleslin avec Florian 
et Tiphaine. 

• Concours de Dinan – 21 & 22 décembre 2024 : Il devait avoir lieu le 14 & 15 décembre. Suite à la 
modification de date, Matthieu doit revoir ce qu’il est possible de faire en organisation.  

 

Pour les poussins et les débutants 
Gwen va emmener quelques poussins et quelques débutants à Rennes le 7 décembre afin de faire découvrir 
la compétition à nos nouveaux archers. Le choix des archers qui pourront y participer est en cours 
actuellement. 

ASSEMBLEE GENERALE CD35 

Quentin et Matthieu ont été à l’AG. Les nouveaux candidats ont été réélus. Le nouveau bureau s’est mis en 
place.  

Dans le nouveau bureau mis en place : Bruno DEMELIN est président ; Alain PECHON est trésorier ; Sophie 
VANWAELSCAPPEL est secrétaire.  
 

Nouvel axe principal : Groupe performance départemental jeune et prêt de matériel.  

• Un départ jeune par week-end pris en charge par le CD – Nous ne participons pas car le stage est sur 
3 jours pendant les vacances scolaires et ce n’est pas possible pour nous d’assurer les navettes.  

 

Refus d’une subvention du département car ils n’avaient pas besoin des fonds.  
 

Ce sera le dernier mandat de Bruno (président) et Manu (commission sportive). Une alerte a été faite sur une 
disparition possible du CD si personne ne souhaite prendre le relais et en fonction des choix de la fédération 
pour les futures années. 

SUBVENTION / PARTENARIAT 

Subvention 

Nous avons bien reçu la subvention Bretagne de 400€. 

Nous avons reçu un mail de la part de Combourg pour l’envoi du dossier de demande de subvention (envoi à 
faire par mail avant le 6 janvier). 
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Partenariat 

Le dossier a été mis à jour et est disponible en version imprimée au club.  
 

Renouvellement : 

• Matthieu va aller chez Jubault Carrelage pour voir si possible d’avoir à nouveau une subvention.  

• Quentin va aller voir Weldom et le Malt’InPot. 

• Tiphaine va relancer Premier tech. 

• Epicurien : Pas sous forme de dossier de partenariat mais ils font une remise de 20% si on fait le 
règlement avec un moyen de paiement du club.  

 

Nouveau partenariat :  

• 3 dossiers ont été donnés à des archers qui pourraient avoir des partenariats.  

DIVERS 

Organisation journée club 

A date, le seul week-end qui semble possible, c’est le samedi 14 juin. Ça fait tôt pour terminer la saison mais : 

• Ce n’est pas possible aux week-ends suivants : 

o Du 21/22 juin car il y a une manche de D2 

o Du 28/29 juin car il y a le Championnat de ligue individuel 

o Du 05/06 juillet car il y a la finale des D2.  

• Peu de débutants restes après mi-juin aux cours débutants.  
 

Les compétiteurs continueront les cours en semaine et les créneaux libres seront toujours d’actualité. Les 
créneaux des cours débutants passeront en créneaux libres.  
 

En réflexion jusqu’à la prochaine réunion. Si quelqu’un a une autre configuration possible, il ne faudra pas 
hésiter à le dire.  

HelloAsso 

La plateforme permettrait de récolter des paiements en ligne et d’unifier les documents principalement. Pour 
le moment, nous ne prendrons pas la plateforme.  

Plutôt que d’utiliser cette plateforme, pour les paiements par CB, on pourrait voir pour utiliser une solution 
style SUM UP pour avoir un terminal de paiement. Emilie va faire faire des devis. Nous acterons à la prochaine 
réunion l’achat ou non du terminal de paiement.  

Pour le moment : 

• Tout le monde est d’accord pour s’en servir à la buvette 

• Pour les licences, tout le monde n’est pas d’accord. A voir suivant l’évolution de l’année.  

Premier tech – initiation 

Relance pour avoir une initiation en salle. Nous devons décider de la période, du tarif et du nombre maximum 
de personnes par cession. Il faut faire cette initiation sur un créneau hors horaire de bureau.  
 

Notre proposition : 2 séances à suivre de 2h pour 500€. 12 personnes maximum. Pour la période, la date sera 
en Avril ou en Mai. 
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Maillot  

Achat de maillot adulte chez ERA : Voir pour acheter uniquement pour les personnes qui en ont besoin (à 
date : Nathan, Emilie et Tiphaine) + 2 pour compléter les stocks.  

Prix d’achat = 40€ ; Revendu à l’archer 25€ (15€ pris en charge par le club).  

Organisation concours 

Le mandat est sorti. A date, nous avons 14 archers inscrits. Les feux du CD sont mis à disposition, Matthieu va 
faire la demande de réservation auprès du CD. 

Matthieu va analyser pour faire le point sur le nombre d’archers du club par départ. 

L’installation se fera le vendredi après le stage à partir de 17h. 

Christophe LE PROVOST sera présent sur tout le week-end. Nous avons également fait la demande à Wilfrid 
TETENOIRE pour qu’il puisse faire quelques départs afin de soulager Christophe. 
 

Pour le CD35, il va sûrement falloir racheter des stramits. Quentin va voir pour avoir de l’aide pour faire le tri 
dans les stramits pour voir combien de stramits nous devons racheter. 

Pour les blasons, Matthieu va les commander rapidement. 

RAPPEL DES PROCHAINES REUNIONS 

Les prochaines réunions seront en distanciel à 21h aux dates suivantes : 

• 19 décembre 2024 Décalé au 12 décembre 

• 09 janvier 2025 

• 13 février 2025 

RAPPEL DES POINTS EN COURS AU 07 OCTOBRE 2024 

• Inscription de Gwen au module poussin → plus de place, ça ne sera pas cette année. L’année 
prochaine, dès qu’il y a l’ouverture, il s’inscrira. 

• Réparation des dégradations du mur de tir en salle (relancé plusieurs fois. Toujours la même réponse 
« nous sommes passés mais de nouvelles dégradations ont dû avoir lieu ») – Semaine 48, réparation 
plus solide que du scotch. 

• En attente d’un retour sur la demande de subvention Bretagne (400€) – OK, reçu.  

• Envoi des papiers à la préfecture pour les mises à jour – OK reçu.  

• Souscription à HelloAsso ou non ? – Non à date.  

• Commande de maillot adulte – Oui, 5 maillots à commander.  

• Validation des licences – OK c’est fait 

• Validation du mandat concours salle Janvier 2025 – OK c’est fait. A date, 14 inscrits. Quentin a reçu 
un courrier de Chavagne pour les inscriptions.  

• Faire une demande à la mairie de Tinténiac pour avoir autorisation d’une tireuse à bières pour le 
CD35 équipe.  

• Faire une relance à la communauté de commune pour rappeler les dates CD et qu’ils préviennent les 
associations.  


